

Información de empresa

PLUTA da la bienvenida a un nuevo socio de la red internacional BTGGA

29 de junio de 2023 · Ulm

PLUTA es desde hace años miembro de BTG Global Advisory (BTGGA), una red internacional de sociedades independientes especializadas en el asesoramiento y la reestructuración de empresas. Con el bufete de abogados Gissin & Co. Advocates, la BTGGA incorpora a la red a un nuevo socio de Israel.

En la actualidad, la red cuenta con once socios radicados en los EE. UU., Europa, Asia, Australia y Sudáfrica y la incorporación de este bufete refuerza aún más su presencia internacional. A través de la cooperación transfronteriza con BTGGA, PLUTA puede recurrir a la experiencia local de los distintos miembros de la red para sus encargos internacionales y a la hora de asesorar a sus clientes en las distintas jurisdicciones y desarrollar soluciones a medida para situaciones complejas.

Las sociedades integradas en esta red prestan un amplio espectro de servicios, entre los que están el asesoramiento en reestructuraciones, la administración concursal, la planificación/ejecución de fusiones y adquisiciones y las investigaciones forenses.

El bufete Gissin nació en Tel Aviv en 1994 de la mano del abogado Guy Gissin, uno de los principales juristas de la región, y centra su actividad en ámbitos como la reestructuración y los procesos concursales, además de la

PLUTA contacto

Christiane Kunz
Leiterin Marketing
+49 731 96880-0
marketing@pluta.net

Experto PLUTA



Ivo-Meinert Willrodt

Rechtsanwalt,
Fachanwalt für Insolvenz-
und Sanierungsrecht,
Executive M.B.A. -HSG

Para más información sobre PLUTA y el contenido de esta información corporativa, por favor visite www.pluta.net

Acerca de PLUTA

PLUTA ayuda a empresas en situaciones legales y económicas difíciles. Asiste en reestructuraciones, transacciones, la reorganización y el mantenimiento de su actividad en situaciones de crisis o insolvencia. En caso necesario, los expertos en reestructuración de PLUTA también asumen funciones de dirección en las empresas afectadas. Desde su fundación en 1982, PLUTA no ha parado de crecer y, a día de hoy, tiene cerca de 500 empleados en Alemania, España y Italia. Más de 290 expertos en empresa y gestión, abogados y expertos en derecho de la empresa, asesores fiscales, censores jurados de cuentas, contables certificados, economistas, expertos en banca y contabilidad, ingenieros y especialistas en administración concursal, muchos de ellos multititulados, garantizan unas soluciones viables y económicamente fiables. PLUTA se encuentra en el grupo de cabeza de las sociedades de reestructuración, como demuestran los escalafones y distinciones de INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brand eins, Wirtschaftswoche y Focus. Encontrará más información en www.pluta.net.

Información de empresa

actividad de litigios. También está especializado en el derecho de los mercados de capitales, las fusiones y adquisiciones y la financiación de empresas.

El experto en reestructuraciones Ivo-Meinert Willrodt coordina las actividades transfronterizas de PLUTA en la red internacional y afirma: «BTGGA se ha convertido en una de las mayores redes independientes del mundo en el campo de los procesos concursales y la reestructuración. La colaboración con estos socios internacionales nos resulta muy beneficiosa, ya que sus conocimientos globales nos permiten asesorar de forma óptima a nuestros clientes durante las situaciones complejas.»

Acerca de PLUTA

PLUTA ayuda a empresas en situaciones legales y económicas difíciles. Asiste en reestructuraciones, transacciones, la reorganización y el mantenimiento de su actividad en situaciones de crisis o insolvencia. En caso necesario, los expertos en reestructuración de PLUTA también asumen funciones de dirección en las empresas afectadas.

Desde su fundación en 1982, PLUTA no ha parado de crecer y, a día de hoy, tiene cerca de 500 empleados en Alemania, España y Italia. Más de 290 expertos en empresa y gestión, abogados y expertos en derecho de la empresa, asesores fiscales, censores jurados de cuentas, contables certificados, economistas, expertos en banca y contabilidad, ingenieros y especialistas en administración concursal, muchos de ellos multititulados, garantizan unas soluciones viables y económicamente fiables.

PLUTA se encuentra en el grupo de cabeza de las sociedades de reestructuración, como demuestran los escalafones y distinciones de INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brand eins, Wirtschaftswoche y Focus. Encontrará más información en www.pluta.net.